

ESTUDIO TABLÓN

SAN SALVADOR DE JUJUY

Estudio Tablón se encuentra geográficamente localizado en la provincia de Jujuy, específicamente en San Salvador de Jujuy. Somos dos arquitectos, Germán Jiménez y Gerardo Busignani), apasionados por el diseño y por el disfrute del mismo. Creemos fuertemente en el trabajo en equipo; nuestro *slogan* es “arquitectos en equipo”. Si tenemos que definir el “estilo tablón”, podemos hablar de arquitectura canchera y versátil, que se adapta a los requerimientos de cada cliente, pero con un lineamiento y estilo propios del estudio.

Somos estudiosos de los materiales y de las geometrías, buscamos que cada proyecto sea único en sí mismo y que represente el espíritu del contexto y del propietario o usuario.